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十一届全国人大代表明年 !月选出
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据新华社北京
!

月
"

日电 !记者 张宗

堂 邹声文 孟娜"根据宪法规定#全国人民代
表大会任期届满的两个月以前#全国人大常
委会必须完成下届全国人大代表的选举$ 为
此#十届全国人大五次会议关于十一届全国
人大代表名额和选举问题的决定草案规定#

十一届全国人大代表于
#$$"

年
%

月选出$

各省区市应选名额与十届相同

按照选举法规定#全国人大代表的名
额不超过

!$$$

人%各省&自治区&直辖市
应选全国人大代表的名额#由全国人大常
委会按农村每一代表所代表的人口数四
倍于城市每一代表所代表的人口数的原
则分配$ 为保持各地代表名额的相对稳
定#决定草案规定#各省&自治区&直辖市

应选的十一届全国人大代表的名额与十
届全国人大代表的名额相同$

港澳台应选名额与十届相同

鉴于各省&自治区&直辖市应选的十一
届全国人大代表名额与十届相同# 不重新
进行分配#香港特别行政区&澳门特别行政
区&台湾省应选代表名额#也与十届相同$

决定草案规定#香港特别行政区应选
代表

!&

人% 澳门特别行政区应选代表
%#

人$ 台湾省暂时选举代表
%!

人# 由在各
省&自治区&直辖市和中国人民解放军的
台湾省籍同胞中选出$

少数民族至少应有一名代表

为保证少数民族&归侨在全国人大中

都有适当名额的代表#少数民族代表的名
额应占代表总名额的

%#'

左右#人口特少
的民族至少应有一名全国人大代表$ 这就
是说# 我国

(&

个民族在最高国家权力机
关中都有自己的代表$

首次规定女代表比例不低于
!!"

选举法规定#全国人大和地方各级人
大代表中# 应当有适当数量的妇女代表#

并逐步提高妇女代表的比例$ 五届&六届
全国人大作出的关于代表名额和选举问
题的决定没有涉及妇女代表的比例问题$

从七届开始#只对妇女代表比例作出原则
性规定$ 但从十届全国人大代表选举结果
来看#妇女代表比例只达到

#$)#*+

#比九
届低了

%,("

个百分点$

为落实选举法的有关规定#决定草案
规定#第十一届全国人大代表中妇女代表
比例不低于

##'

$

首次规定应有农民工代表

人大代表具有广泛的代表性#值得重
视的是# 近几届全国人大代表构成中#工
人和农民代表比例呈下降趋势#尤其是一
线的工人&农民代表人数偏少$

尤其引人注意的是 # 我国农民工队
伍不断壮大# 他们在全国人大中也应有
适当名额的代表$针对这些情况#决定草
案规定# 来自一线的工人和农民代表人
数高于上一届 $ 决定草案还专门规定 '

(在农民工比较集中的省 &直辖市 #应有
农民工代表$ )

#-名委员联名建议
取消利息税

据新华社北京
!

月
"

日电
-

日下午# 包括著名
经济学家吴敬琏在内的

#-

名全国政协委员# 联名向
大会提交了关于取消利息税的提案$ 提案发起人&政
协委员& 河南省工商联副会长王超斌在下午小组会
上# 不到一个小时的时间里就得到了其他

#&

位委员
的联名支持$

取消利息税提案的产生缘起昨天上午谷永江委
员的发言#(利息税伤害普通百姓#收得没有道理* )

吴敬琏先生当即对此观点表示支持$(考虑通货膨胀
因素#再加上利息税#目前存款已经是负利率了)$

张光瑞委员说#(财政有困难) 是当年开征利息税
的理由#当时计划每年收

#$$

亿元#现在每年的利息税
收入已达

*$$

多亿$吴敬琏表示#征收利息税的初衷是
扩大内需#但几年时间过去了#利息税的征收并没有实
现控制储蓄率增长的目标$

代扣代缴个人所得税
应出具证明

据新华社北京
!

月
"

日电 !记者 周婷玉 张景

勇"长期以来#我国绝大多数人的个人所得税都是由
单位(代扣代缴)#并且不向个人开具完税证明$苟建
丽委员在出席今年两会时指出# 这种交税办法已不
适应社会的发展$

苟建丽说#单位代扣代缴个人收入所得税后#税
务部门不为这些纳税个人开具个人所得税的完税证
明#这种现象淡化了人们的纳税意识#而且剥夺了纳
税人的知情权$ (因为没有给个人开具完税证明#纳
税人在缴纳个人所得税之后根本不知道自己哪些收
入交了税#交了多少钱的税$ )

(目前#由单位代扣代缴个人收入所得税的人要
想开具完税证明是很麻烦的$)苟建丽指出#(在个人
所得税交纳者完税后# 税务部门不及时为其开具完
税证明的状况应该改变$ )

发掘乾陵时机不成熟
需妥善保护

据新华社北京
!

月
"

日电!记者 刘媛媛 张平锋 万

后德" 针对一直争议不断的发掘乾陵问题# 全国政协委
员&国家文物局局长单霁翔表示#不赞成目前发掘乾陵$

地处陕西乾县的乾陵是唐高宗李治和女皇武则天
两位帝王的合葬陵墓# 也是目前唯一没有被盗掘过的
唐代帝王陵墓$

单霁翔委员介绍说#目前#考古发掘现场文物保护
的科学技术还不成熟# 无法对瞬间出土的文物进行有
效保护#而这些都是最珍贵的历史遗存#更应该得到妥
善的保护$ 他说'(相信随着科学技术的发展#我们的后
人会比我们有更好的出土文物的保护技术$ )

单霁翔委员认为#当前我国城乡建设十分活跃#一
些大型基础设施建设工程施工中# 文物保护工作量非
常大$ 因此# 工作的重点主要应集中于抢救和保护文
物#而不是主动地去挖掘帝王陵寝&贵族墓葬等$

!绑架问题"分歧严重

朝日关系正常化谈判无果
据新华社河内

!

月
"

日电!记者黄海敏"原计划为
期两天的朝日关系正常化谈判

"

日上午在河内的朝鲜
驻越南大使官邸内结束#谈判未能取得具体成果$

朝鲜代表宋日昊在谈判结束后对记者说#由于双方
在(绑架问题)上分歧严重#本次会谈(没有取得成果)$

宋日昊说#日方坚持认为#朝日关系正常化必须以
(绑架问题)的解决为前提$但朝鲜不能接受日本的这一
观点#因为(绑架问题)已经解决$ 如果说还有什么问题
需要解决的话#那就是归还(遭绑架者)的遗骸和遗物$

宋日昊同时强调#日本必须(清算历史)#包括强迫
朝鲜妇女充当随军(慰安妇)等历史问题$

(绑架问题)是日本所称的上世纪
-$

年代末日本
人被朝鲜人绑架的问题$

#$$#

年
.

月#当时的日本首相
小泉纯一郎访问平壤时#朝鲜对此正式表示了(遗憾)$

本次谈判原定进行两天#

-

日上午#朝日双方在日
本驻越南大使馆内举行了长达两个半小时的谈判$ 朝
方在谈判结束后表示#本次会谈已结束$ 然而#朝日双
方当晚又表示#谈判将在

"

日继续举行$

"#种药品转为非处方药

小儿止咳糖浆可直接购买
据新华社北京

!

月
"

日电

!记者 刘奕湛" 国家食品药品监
督管理局日前发布通知# 将小儿
清热止咳糖浆& 复方西羚解毒片
等

**

种中成药和米诺地尔凝胶
等

%!

种化学药品转换为非处方

药$ 今后#公众无须凭医师处方可
直接前往药店购买这些药品$

这
(-

种转换为非处方药的
药品名单及其说明书刊登在国家
食品药品监督管理局网站# 公众
可上网查询$

聚焦全国两会

$

月
#

日
!

时许! 被当地有关部门承包出去作为茶楼经营的贵州

省铜仁市国家重点文物保护单位川主宫突发大火!这个有
&""

余年历

史的古建筑只剩下残砖断瓦" 川主宫位于铜仁城区三江汇流之处的铜

岩西侧!始建于明洪武八年#公元
'$#(

年$!是当地现存最早%保存最

完好的古代建筑" 新华社发

贵州铜仁川主宫葬身火海
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能判断地面人员是平民还是武装人员

据新华社电 以色列新一代远
程无人驾驶飞机

-

日在帕勒马希
姆空军基地公开亮相#这种飞机可
不加油连续飞行两天$ 生产商说#

飞机距离甚至可能远到伊朗#这让
其他同类飞机望尘莫及$

这种名为 (苍鹭 )的无人机外
观像一只大鸟#飞机头部探出一个
貌似蘑菇的天线 $ 据以空军官员
说#(苍鹭)翼展

%&,&

米#可以连续
飞行

!$

小时#最高时速
##(

公里#

最大飞行高度
.$$$

米# 有效载荷
#($

公斤$ (苍鹭)可以在任何天气
条件下昼夜执行任务#是以色列最
先进的无人机$ 以色列官员说#(苍
鹭)无人机的前身机型在去年夏季
的黎以战争中表现良好#而(苍鹭)

要比以往任何型号的
无人机都更精确和高
效 #譬如 #它能够侦察
地面人员#判断对方是
平民还是武装人员$ 以
空军一名不愿公开姓
名的 (苍鹭 )飞机指挥
官说 ' (这是无人飞机
历史上的真正突破$ )

美国宇航局
$

月
#

日发布报告说!宇航局和美国

地质勘探局研究人员利用卫星拍摄的
)"""

多张图

片!绘制出了迄今最精细的高清晰度南极洲地图" 这

一卫星地图要比此前的地图在细节上精确
)"

倍" 图

为南极洲上最大的研究基地麦克默多站附近地区的

真彩色图片" 新华社
/

路透

美绘出最精细南极卫星地图

十一届全国人大代表明年 !月选出
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据新华社北京
!

月
"

日电 !记者 张宗

堂 邹声文 孟娜"根据宪法规定#全国人民代
表大会任期届满的两个月以前#全国人大常
委会必须完成下届全国人大代表的选举$ 为
此#十届全国人大五次会议关于十一届全国
人大代表名额和选举问题的决定草案规定#

十一届全国人大代表于
#$$"

年
%

月选出$

各省区市应选名额与十届相同

按照选举法规定#全国人大代表的名
额不超过

!$$$

人%各省&自治区&直辖市
应选全国人大代表的名额#由全国人大常
委会按农村每一代表所代表的人口数四
倍于城市每一代表所代表的人口数的原
则分配$ 为保持各地代表名额的相对稳
定#决定草案规定#各省&自治区&直辖市

应选的十一届全国人大代表的名额与十
届全国人大代表的名额相同$

港澳台应选名额与十届相同

鉴于各省&自治区&直辖市应选的十一
届全国人大代表名额与十届相同# 不重新
进行分配#香港特别行政区&澳门特别行政
区&台湾省应选代表名额#也与十届相同$

决定草案规定#香港特别行政区应选
代表

!&

人% 澳门特别行政区应选代表
%#

人$ 台湾省暂时选举代表
%!

人# 由在各
省&自治区&直辖市和中国人民解放军的
台湾省籍同胞中选出$

少数民族至少应有一名代表

为保证少数民族&归侨在全国人大中

都有适当名额的代表#少数民族代表的名
额应占代表总名额的

%#+

左右#人口特少
的民族至少应有一名全国人大代表$ 这就
是说# 我国

(&

个民族在最高国家权力机
关中都有自己的代表$

首次规定女代表比例不低于
!!"

选举法规定#全国人大和地方各级人
大代表中# 应当有适当数量的妇女代表#

并逐步提高妇女代表的比例$ 五届&六届
全国人大作出的关于代表名额和选举问
题的决定没有涉及妇女代表的比例问题$

从七届开始#只对妇女代表比例作出原则
性规定$ 但从十届全国人大代表选举结果
来看#妇女代表比例只达到

#$,#*+

#比九
届低了

%,("

个百分点$

为落实选举法的有关规定#决定草案
规定#第十一届全国人大代表中妇女代表
比例不低于

##+

$

首次规定应有农民工代表

人大代表具有广泛的代表性#值得重
视的是# 近几届全国人大代表构成中#工
人和农民代表比例呈下降趋势#尤其是一
线的工人&农民代表人数偏少$

尤其引人注意的是 # 我国农民工队
伍不断壮大# 他们在全国人大中也应有
适当名额的代表$针对这些情况#决定草
案规定# 来自一线的工人和农民代表人
数高于上一届 $ 决定草案还专门规定 '

(在农民工比较集中的省 &直辖市 #应有
农民工代表$ )

#-名委员联名建议
取消利息税

据新华社北京
!

月
"

日电
-

日下午# 包括著名
经济学家吴敬琏在内的

#-

名全国政协委员# 联名向
大会提交了关于取消利息税的提案$ 提案发起人&政
协委员& 河南省工商联副会长王超斌在下午小组会
上# 不到一个小时的时间里就得到了其他

#&

位委员
的联名支持$

取消利息税提案的产生缘起昨天上午谷永江委
员的发言#(利息税伤害普通百姓#收得没有道理* )

吴敬琏先生当即对此观点表示支持$(考虑通货膨胀
因素#再加上利息税#目前存款已经是负利率了)$

张光瑞委员说#(财政有困难) 是当年开征利息税
的理由#当时计划每年收

#$$

亿元#现在每年的利息税
收入已达

*$$

多亿$吴敬琏表示#征收利息税的初衷是
扩大内需#但几年时间过去了#利息税的征收并没有实
现控制储蓄率增长的目标$

代扣代缴个人所得税
应出具证明

据新华社北京
!

月
"

日电 !记者 周婷玉 张景

勇"长期以来#我国绝大多数人的个人所得税都是由
单位(代扣代缴)#并且不向个人开具完税证明$苟建
丽委员在出席今年两会时指出# 这种交税办法已不
适应社会的发展$

苟建丽说#单位代扣代缴个人收入所得税后#税
务部门不为这些纳税个人开具个人所得税的完税证
明#这种现象淡化了人们的纳税意识#而且剥夺了纳
税人的知情权$ (因为没有给个人开具完税证明#纳
税人在缴纳个人所得税之后根本不知道自己哪些收
入交了税#交了多少钱的税$ )

(目前#由单位代扣代缴个人收入所得税的人要
想开具完税证明是很麻烦的$)苟建丽指出#(在个人
所得税交纳者完税后# 税务部门不及时为其开具完
税证明的状况应该改变$ )

发掘乾陵时机不成熟
需妥善保护

据新华社北京
!

月
"

日电!记者 刘媛媛 张平锋 万

后德" 针对一直争议不断的发掘乾陵问题# 全国政协委
员&国家文物局局长单霁翔表示#不赞成目前发掘乾陵$

地处陕西乾县的乾陵是唐高宗李治和女皇武则天
两位帝王的合葬陵墓# 也是目前唯一没有被盗掘过的
唐代帝王陵墓$

单霁翔委员介绍说#目前#考古发掘现场文物保护
的科学技术还不成熟# 无法对瞬间出土的文物进行有
效保护#而这些都是最珍贵的历史遗存#更应该得到妥
善的保护$ 他说'(相信随着科学技术的发展#我们的后
人会比我们有更好的出土文物的保护技术$ )

单霁翔委员认为#当前我国城乡建设十分活跃#一
些大型基础设施建设工程施工中# 文物保护工作量非
常大$ 因此# 工作的重点主要应集中于抢救和保护文
物#而不是主动地去挖掘帝王陵寝&贵族墓葬等$

!绑架问题"分歧严重

朝日关系正常化谈判无果
据新华社河内

!

月
"

日电!记者黄海敏"原计划为
期两天的朝日关系正常化谈判

"

日上午在河内的朝鲜
驻越南大使官邸内结束#谈判未能取得具体成果$

朝鲜代表宋日昊在谈判结束后对记者说#由于双方
在(绑架问题)上分歧严重#本次会谈(没有取得成果)$

宋日昊说#日方坚持认为#朝日关系正常化必须以
(绑架问题)的解决为前提$但朝鲜不能接受日本的这一
观点#因为(绑架问题)已经解决$ 如果说还有什么问题
需要解决的话#那就是归还(遭绑架者)的遗骸和遗物$

宋日昊同时强调#日本必须(清算历史)#包括强迫
朝鲜妇女充当随军(慰安妇)等历史问题$

(绑架问题)是日本所称的上世纪
-$

年代末日本
人被朝鲜人绑架的问题$

#$$#

年
.

月#当时的日本首相
小泉纯一郎访问平壤时#朝鲜对此正式表示了(遗憾)$

本次谈判原定进行两天#

-

日上午#朝日双方在日
本驻越南大使馆内举行了长达两个半小时的谈判$ 朝
方在谈判结束后表示#本次会谈已结束$ 然而#朝日双
方当晚又表示#谈判将在

"

日继续举行$

"#种药品转为非处方药

小儿止咳糖浆可直接购买
据新华社北京

!

月
"

日电

!记者 刘奕湛" 国家食品药品监
督管理局日前发布通知# 将小儿
清热止咳糖浆& 复方西羚解毒片
等

**

种中成药和米诺地尔凝胶
等

%!

种化学药品转换为非处方

药$ 今后#公众无须凭医师处方可
直接前往药店购买这些药品$

这
(-

种转换为非处方药的
药品名单及其说明书刊登在国家
食品药品监督管理局网站# 公众
可上网查询$
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能判断地面人员是平民还是武装人员

十一届全国人大代表明年 !月选出

!"#-%/.()*+,

据新华社北京
!

月
"

日电 !记者 张宗

堂 邹声文 孟娜"根据宪法规定#全国人民代
表大会任期届满的两个月以前#全国人大常
委会必须完成下届全国人大代表的选举$ 为
此#十届全国人大五次会议关于十一届全国
人大代表名额和选举问题的决定草案规定#

十一届全国人大代表于
#$$"

年
%

月选出$

各省区市应选名额与十届相同

按照选举法规定#全国人大代表的名
额不超过

!$$$

人%各省&自治区&直辖市
应选全国人大代表的名额#由全国人大常
委会按农村每一代表所代表的人口数四
倍于城市每一代表所代表的人口数的原
则分配$ 为保持各地代表名额的相对稳
定#决定草案规定#各省&自治区&直辖市

应选的十一届全国人大代表的名额与十
届全国人大代表的名额相同$

港澳台应选名额与十届相同

鉴于各省&自治区&直辖市应选的十一
届全国人大代表名额与十届相同# 不重新
进行分配#香港特别行政区&澳门特别行政
区&台湾省应选代表名额#也与十届相同$

决定草案规定#香港特别行政区应选
代表

!&

人% 澳门特别行政区应选代表
%#

人$ 台湾省暂时选举代表
%!

人# 由在各
省&自治区&直辖市和中国人民解放军的
台湾省籍同胞中选出$

少数民族至少应有一名代表

为保证少数民族&归侨在全国人大中

都有适当名额的代表#少数民族代表的名
额应占代表总名额的

%#+

左右#人口特少
的民族至少应有一名全国人大代表$ 这就
是说# 我国

(&

个民族在最高国家权力机
关中都有自己的代表$

首次规定女代表比例不低于
!!"

选举法规定#全国人大和地方各级人
大代表中# 应当有适当数量的妇女代表#

并逐步提高妇女代表的比例$ 五届&六届
全国人大作出的关于代表名额和选举问
题的决定没有涉及妇女代表的比例问题$

从七届开始#只对妇女代表比例作出原则
性规定$ 但从十届全国人大代表选举结果
来看#妇女代表比例只达到

#$,#*+

#比九
届低了

%,("

个百分点$

为落实选举法的有关规定#决定草案
规定#第十一届全国人大代表中妇女代表
比例不低于

##+

$

首次规定应有农民工代表

人大代表具有广泛的代表性#值得重
视的是# 近几届全国人大代表构成中#工
人和农民代表比例呈下降趋势#尤其是一
线的工人&农民代表人数偏少$

尤其引人注意的是 # 我国农民工队
伍不断壮大# 他们在全国人大中也应有
适当名额的代表$针对这些情况#决定草
案规定# 来自一线的工人和农民代表人
数高于上一届 $ 决定草案还专门规定 '

(在农民工比较集中的省 &直辖市 #应有
农民工代表$ )

#-名委员联名建议
取消利息税

据新华社北京
!

月
"

日电
-

日下午# 包括著名
经济学家吴敬琏在内的

#-

名全国政协委员# 联名向
大会提交了关于取消利息税的提案$ 提案发起人&政
协委员& 河南省工商联副会长王超斌在下午小组会
上# 不到一个小时的时间里就得到了其他

#&

位委员
的联名支持$

取消利息税提案的产生缘起昨天上午谷永江委
员的发言#(利息税伤害普通百姓#收得没有道理* )

吴敬琏先生当即对此观点表示支持$(考虑通货膨胀
因素#再加上利息税#目前存款已经是负利率了)$

张光瑞委员说#(财政有困难) 是当年开征利息税
的理由#当时计划每年收

#$$

亿元#现在每年的利息税
收入已达

*$$

多亿$吴敬琏表示#征收利息税的初衷是
扩大内需#但几年时间过去了#利息税的征收并没有实
现控制储蓄率增长的目标$

代扣代缴个人所得税
应出具证明

据新华社北京
!

月
"

日电 !记者 周婷玉 张景

勇"长期以来#我国绝大多数人的个人所得税都是由
单位(代扣代缴)#并且不向个人开具完税证明$苟建
丽委员在出席今年两会时指出# 这种交税办法已不
适应社会的发展$

苟建丽说#单位代扣代缴个人收入所得税后#税
务部门不为这些纳税个人开具个人所得税的完税证
明#这种现象淡化了人们的纳税意识#而且剥夺了纳
税人的知情权$ (因为没有给个人开具完税证明#纳
税人在缴纳个人所得税之后根本不知道自己哪些收
入交了税#交了多少钱的税$ )

(目前#由单位代扣代缴个人收入所得税的人要
想开具完税证明是很麻烦的$)苟建丽指出#(在个人
所得税交纳者完税后# 税务部门不及时为其开具完
税证明的状况应该改变$ )

发掘乾陵时机不成熟
需妥善保护

据新华社北京
!

月
"

日电!记者 刘媛媛 张平锋 万

后德" 针对一直争议不断的发掘乾陵问题# 全国政协委
员&国家文物局局长单霁翔表示#不赞成目前发掘乾陵$

地处陕西乾县的乾陵是唐高宗李治和女皇武则天
两位帝王的合葬陵墓# 也是目前唯一没有被盗掘过的
唐代帝王陵墓$

单霁翔委员介绍说#目前#考古发掘现场文物保护
的科学技术还不成熟# 无法对瞬间出土的文物进行有
效保护#而这些都是最珍贵的历史遗存#更应该得到妥
善的保护$ 他说'(相信随着科学技术的发展#我们的后
人会比我们有更好的出土文物的保护技术$ )

单霁翔委员认为#当前我国城乡建设十分活跃#一
些大型基础设施建设工程施工中# 文物保护工作量非
常大$ 因此# 工作的重点主要应集中于抢救和保护文
物#而不是主动地去挖掘帝王陵寝&贵族墓葬等$

!绑架问题"分歧严重

朝日关系正常化谈判无果
据新华社河内

!

月
"

日电!记者黄海敏"原计划为
期两天的朝日关系正常化谈判

"

日上午在河内的朝鲜
驻越南大使官邸内结束#谈判未能取得具体成果$

朝鲜代表宋日昊在谈判结束后对记者说#由于双方
在(绑架问题)上分歧严重#本次会谈(没有取得成果)$

宋日昊说#日方坚持认为#朝日关系正常化必须以
(绑架问题)的解决为前提$但朝鲜不能接受日本的这一
观点#因为(绑架问题)已经解决$ 如果说还有什么问题
需要解决的话#那就是归还(遭绑架者)的遗骸和遗物$

宋日昊同时强调#日本必须(清算历史)#包括强迫
朝鲜妇女充当随军(慰安妇)等历史问题$

(绑架问题)是日本所称的上世纪
-$

年代末日本
人被朝鲜人绑架的问题$

#$$#

年
.

月#当时的日本首相
小泉纯一郎访问平壤时#朝鲜对此正式表示了(遗憾)$

本次谈判原定进行两天#

-

日上午#朝日双方在日
本驻越南大使馆内举行了长达两个半小时的谈判$ 朝
方在谈判结束后表示#本次会谈已结束$ 然而#朝日双
方当晚又表示#谈判将在

"

日继续举行$

"#种药品转为非处方药

小儿止咳糖浆可直接购买
据新华社北京

!

月
"

日电

!记者 刘奕湛" 国家食品药品监
督管理局日前发布通知# 将小儿
清热止咳糖浆& 复方西羚解毒片
等

**

种中成药和米诺地尔凝胶
等

%!

种化学药品转换为非处方

药$ 今后#公众无须凭医师处方可
直接前往药店购买这些药品$

这
(-

种转换为非处方药的
药品名单及其说明书刊登在国家
食品药品监督管理局网站# 公众
可上网查询$
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能判断地面人员是平民还是武装人员

聚焦全国两会

印尼空难原因查明

飞行员强行着陆引发火灾
印度尼西亚失事客机调查工作

"

日继续$

印尼警方说#客机着陆时起火可能由人为失误
引起$ 幸存者回忆说#客机着陆时速度极快$

祸起人为失误

印尼国家警察部门发言人西斯诺+阿迪维诺
托

"

日说#初步调查结果暗示#初步判断是由于
飞行员操作不当导致飞机硬着陆并引发火灾$

阿迪维诺托在印尼首都雅加达机场准备
登机时#接受路透社记者采访时说

0

(我们搜集
了关于事故原因的初步意见# 人为失误导致
飞机着陆时起火爆炸$ )

印尼空难调查人员打算询问失事飞机飞
行员及其助手$ 这两人逃过一劫#未受重伤$

印尼交通部长哈达+拉查萨说#印尼国家运输
安全委员会已发现飞机黑匣子# 打算把它送
到澳大利亚解读$

着陆速度过快

这架波音
-!-1*$$

型客机
-

日上午从雅加
达飞往爪哇岛东部日惹市$ 日惹位于雅加达

东南
**$

公里$ 意大利广播电视台记者亚历
山德拉+贝尔泰洛蒂搭乘这架客机$ 劫后余生
后# 他说# 经过大约

($

分钟飞行# 飞机接近
日惹阿迪苏吉普托机场时# 速度 (快得令人
疯狂)$

贝尔泰洛蒂告诉意大利安莎通讯社记
者

0

(

2

接近机场时#

3

飞机准备俯冲# 我肯定
我们将要坠落地面$ 我坐在机翼后面$ 我看
到飞行员试图阻止飞机坠落 # 但飞机速度
过快$ )

!#

名死者身份确认

出事飞机所属的印尼鹰记航空公司说#

遇难者中
#$

人身份已确认$

印度尼西亚交通部长哈达+拉查萨说#这
架客机的乘客名单显示机上共搭乘了

%(

名
外国人#其中

.

名澳大利亚人#其余分别来自
日本&意大利和文莱$ 另据报道#目前已证实
有

*

名澳大利亚人在事故中丧生# 一人下落
不明$

2

史先振 新华社特稿
4

教育部部长周济表示

现行高考不能简单废除
据新华社北京

!

月
"

日电

!记者 崔静 吕诺"教育部部长周
济

"

日透露# 教育部正考虑采取
一系列措施#推动中考&高考的改
革# 切实推进我国中小学由应试
教育向素质教育的转变$

(我国的基础教育总的质
量是好的#但应试教育的倾向太
严重#功利倾向过浓$ )周济说#

(下一阶段# 我们想很好地推进
素质教育 #确实抓好高考 &中考
的改革$ )

周济说#在中考改革中#转变
(人才观)很重要#不一定所有孩
子都要走读高中&上大学的路$ 可

以通过选择接受比较好的中等职
业教育# 然后就业找到一份好的
工作$ (这是一个很重要的观念转
变#如果一多半人都走这条路#考
试的压力就会小得多$ )

此外#周济表示#将来重点高中
的名额也会比较均衡地分配到各
个学校去#缓解初中择校的压力$

针对近年来社会上对高考制
度的诸多批评#周济说'(高考目前
在我国还是一个非常公平的制度#

但肯定要对它进行改革#让它能够
更加有利于创新人才的挖掘$高考
改革是一个很复杂的事情# 不是
简单把高考取消就行了$ )


